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 ７月１日（金）、片品村文化センターで少年の主張尾

瀬大会が開かれました。少年の主張とは、日頃感じてい

ることや考えていることを、体験に基づいてまとめたも

のです。この大会には片品中・利根中・多那中・尾瀬高

が参加し、各校の代表者総勢１４名が「少年の主張」を

発表しました。 

 本校の代表者は１年１組戸丸絵夢さん、１年２組秋山 

航君です。戸丸さんは「インターネットの依存と危険」

という題で、ラインでのトラブル例や自身の経験を通し

て、スマートフォンの使い方を訴えました。秋山君は、

「失敗から学ぶこと」という題で、母との会話から学ん

だ「失敗しても次に生かして成長する」ことを、これま

での経験から発表しました２人とも高校生として、中学

生の見本となる発表ができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月４日（月）、本校体育館にて野球部壮行会が行わ

れました。本校の野球部は、部員数が少ないながらも朝

早くから夜遅くまで一生懸命練習に励んでいます。高校

総体時は野球部が中心となって他の部活の応援をしてく

れました。今回はそんな野球部を応援するために、生徒

会、スキー部、吹奏楽部のメンバーが応援団を結成しま

した。応援団長は２年１組星野朱音さんです。女性の応

援団長は珍しいかと思いますが、体育館中に響き渡る透

き通った声で、野球部を激励しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 野球部壮行会の後、生徒会役員選挙における演説会が

行われました。立候補者９人の生徒が、責任者と共に、

今後学校をどうしていきたいか、というマニフェストを

述べました。その日の放課後に投票を行いました。今年

は昨年のように実際の投票箱を借りてくることはできな

かったのですが、参院選を意識した厳粛な雰囲気の中で

投票が行われました。 

 以下に当選者を発表します。 

 

会  長 ２-１ 星野 朱音 

副 会 長 ２-１ 萩原 想 

     ２-２ 金子 智哉 

書  記 ２-１ 千明 慎也 

     １-１ 千明 佑奈 

会  計 １-１ 星野 隼希 

     １-２ 福井 藍月 

会計監査 １-２ 長瀬 尚哉 

      １-２ 高木秀一郎 

 

 

 

 

 

７月１１日（月）、第９８回全国高等学校野球選手権

群馬大会が上毛新聞敷島球場で行われました。対戦相手

は渋川高校です。もともとは１０日に試合が行われる予

定でしたが、雨のため順延となりました。応援には、こ

のために結成された応援団と３年１組の生徒が駆けつけ

ました。強い日差しの中でしたが、選手たちはひとりひ

とり全力でプレーしました。 

 ２対１２で惜しくも敗れてしまいましたが、３年生の

出塁への執念と、それを支える１・２年生の活躍には、

心動かされるものがありました。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 ７月１９日（火）、２０日（水）の２日間、球技大会

が行われました。種目は、男子：ソフトボール・バレー

ボール、女子：バレーボール、卓球です。各クラス、オ

リジナルのＴシャツを作成し、積極的に練習に励み、勝

利を目指していました。 

 幸い２日間とも天気がよく、生徒たちは非常に白熱し

たプレーを繰り広げました。また、教員チームも参加し、
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球技大会を盛り上げました。 

 

優勝クラス 

 男子ソフトボール：３-１ 

 男子バレーボール：教員チーム 

 女子バレーボール：３-１ 

 女子  卓  球：３-１ 

 総 合 優 勝 ：３-１ 

 

 

 

 

 

 

 

 ３６日間の夏休みを終え、８月２６日（金）から２学

期が始まりました。始業式では、校長先生による講話も

行われました。校長先生は、夏休み中の部活動の活躍や

行事を振り返りました。また、リオオリンピックで活躍

した選手のコメントと本校の校訓に共通点を見いだし、

「尾瀬高校の校訓を胸にとめて、お互い切磋琢磨しなが

ら２学期を過ごしてほしい。」と締めくくりました。 

本校には「謙虚・克己・愛郷・滔滔」という４つの校

訓があります。この校訓を意識して、日々過ごしてくだ

さい。 

 

 

 

 

 始業式の後に、前生徒会役員退任式が行われました。

前年度の生徒会を担ってくれた７人の生徒が退任しまし

た。昨年は文化祭をはじめとした各種行事等を非常に盛

り上げてくれました。 

 今後は生徒の一員として、尾瀬高校のよりよい学校づ

くりに励んでくれることを期待します。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 ８月３１日（水）、本校体育館でスクールカウンセラ

ーの阿左見康成先生による講演会が開かれました。阿左

見先生は「ストレスとうまく付き合い、人間関係を円滑

にする方法について」という演題で、約１時間半にわた

り講演をしてくださいました。 

 前半は、パワーポイントを使用して講義をしてくださ

いました。ストレスケアに対する思考方法や行動など、

具体的に知ることができました。後半は実際に体を動か

しました。目隠しをして座っている生徒が、自分の肩に

触れている手が誰なのかを当てたり、誕生日を足した数

順に口を使わないで並んでみたり、ペアになって「身近

にいる聞き上手な人」について話してみたり、クラス全

体での活動から個人、少人数の活動まで、幅広く行いま

した。 

 今日の講演会で学んだことを活かして、ストレスと上

手に付き合いながら生活していきましょう。 
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スクールカウンセラー講演会 


